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核心规则
更新 1.8 

由于是定期修订，因此每个文件都有一个版本号；若是某个版本号含有字母（例如 1.1a)，即意味着仅对当前语言的文件版本进行了本

地修正，订正了翻译错误或者其他小错误。修订文件后，版本号将递增，新的更新的标题前将标有星号（）作为提示。

勘误
这些文件集中了对规则的修订,文档中进行修订的部分将以蓝色

高亮显示。

核心规则书
第 62 页，冲锋行动

添加以下规则点：

“如果一名特工拥有让其能够在敌方特工的交战范围内执行冲

锋行动的规则，那么特工可以移动出敌方特工的交战范围，但是

必须在至少一个敌方特工的交战范围内结束那次移动。”

第 69 页，控制目标标记 & 标识

添加以下规则：

“在特工的激活期间，在每一次行动开始和结束时判断目标标

记的控制权。”

第 70 页，视野，掩护

将第二个要点更改为：

“既定目标位于掩护直线与另一特工底座（除非那另一个特工

不处于活跃特工的视野内）或提供掩护的地形的重合点  以

内（参见 72 页）。”

第 72 页，地形特质

增加以下特质：

“可攀爬：高度大于 2  的地形模型可以拥有此特质。当一个

特工尝试攀爬这个地形模型时，小于的  的最终增量距离将

被忽略， 而不是向上取整至 。”

第 75 页，跳落

将第一段替换为：

“跳落指特工在不进行攀爬的情况下从高出落下。特工必须位于将

跳落的地形模型边缘  以内，并且既定着落点距离水平面的垂直

距离不得超过 3 。特工从地形模型上跳落时，垂直移动的距离将

计入特工移动的总距离。垂直的移动距离将以  进行测量，将增

量向下取整。请注意，垂直距离总数小于  的增量会因此被忽略。

一名特工可以在跳落时进行一次猛冲来到达既定的目标。” 

第 99 页,特殊行动战役，获得经验

将第二点规则的对应部分修改为： 

“如果一名特工在战斗中完成了任何任务行动（操作舱门行动

除外），并且/或者获得”

第 142 页，爆炸X

将该特殊规则修改为： 

“每当一名己方特工使用该武器（或武器攻击资料）进行射击行

动时，在对目标进行射击攻击后，用该武器（或相同的武器攻击

资料）对其他可见且位于最初目标 X 范围内的所有特工进行一

次射击攻击 - 每个特工都是有效目标，并且无法获得掩护。X 是

武器爆炸的范围，例如爆炸  。特工无法使用该武器执行警戒

射击行动。”

任务手册
《暗影行动：欧克塔琉斯之战》任务手册 

（杀戮小队：欧克塔琉斯）

第 93 页，任务 3.3 攻破防线，特殊行动战役，战术行动奖励

将内容替换成：

“如果您在此次战斗中通过“安全防护”或“渗透”战术行动获

得了 3 点或更多的VP，便额外获得 1 点运筹点数。”

杀戮区
多处，杀戮区：绞架暗渊，地形规则

墙壁特质

将第 4 点规则修改为：

“距离无法穿过或越过墙壁地形模型进行测量；您必须绕着模

型并以最短路线进行测量（如下方图例所示）。不过，您可以穿

过墙壁来测量与杀戮区之间的距离（例如，杀戮区中心或降落

区，目标标记和标识除外）。” 

杀戮区：暗影宝库（杀戮小队：暗影宝库）

第 74 页，机器人，“编程”特质 
添加以下规则：

“该地形模型的移动属性为 3  并且不能被修正。”

杀戮区：欧克塔琉斯（杀戮小队：欧克塔琉斯）
第 74 页，艰难攀登和冲刺翻越行动 
在第一点中添加一下内容：

“特工不能在这次移动中越过任何其他地形模型。” 

《杀戮小队：核心规则》更新 1.8
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近距离战斗
*多处，近距离战斗规则

额外规则

添加一下内容：

“一些战略性策略能允许特工被部署在己方降落区以外的位置

（例如特种兵 的“鬼祟之徒”和神圣技师之环 的“次元易

位”战术性策略）。在使用近距离战斗的规则中，您不能这么

做。作为替代，在每场战斗中限一次，您可以在探察步骤结束时

使用这类战术性策略，并让完全位于降落区中的一名特工（在任

何特工被激活前）进行一次无消耗的常规移动和/或者操作舱门

行动。”

多处，近距离战斗规则

行动，舱门争斗

将最后一段句子修改为：

“在那次肉搏的所有步骤中，那名敌方特工被视作为位于活跃特

工的交战范围内。”

战役
*《信仰之烬》战役规则书
第 16 页，确立主导

添加以下内容：

“在确立了主导后，将所有投入的谋士卡和计策卡舍弃，并将您

的所有筹划卡片返回至自己的手牌中。”

《杀戮小队：核心规则》更新 1.8
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以下部分提供了游戏设计者们的注释，来更清楚的解释一些复

杂或特殊的规则。

视野
问：在测量掩护直线与地形模型或底座的重合时，需要从哪

些特定的点开始进行测量来判断掩护和遮挡？

答：掩护和遮挡需要特工位于“某一点”的特定距离内。也

就是说掩护直线与地形模型重合的任意一点（这不一定必须

是最近的一点）。 

在上图例子中，特工A正位于掩护直线与 1  重合位置最近

一点的  内，但是位于掩护直线与 2  重合位置一点的  
外，因此他被视为遮挡。

问：在判断掩护线是否遮挡时，位于遮挡地形模型  内的

活跃特工将不算作遮挡。这是否意味着只要那个活跃特工位

于遮挡地形模型的  内，那整个地形模型就不算作遮挡？

答：不对。只有位于那些特工  内的地形模型的部分不算

作遮挡（请参见右侧图例）。

在上图例子中，位于特工B  内的所有地形模型部分都不算

作遮挡 1  。但是，遮挡了 2  的地形模型的部分位于那个特

工  外。因此特工A被视为遮挡。

问：掩护直线在两个底座之间是否有无限的高度？换句话

说，如果从地形模型的上方或者下方画掩护直线，那么直线

是否与地形模型相交？

答：不相交。

在上图例子中，向特工 B 画出掩护直线不会与地形模型相

交，因此特工 B 没有掩护并且没有被遮挡。

问：特工是否对自己可见？

答：是。

问：有时一个位于有利位置的目标特工会位于高墙或垛的  

 内来获得掩护，但是激活特工所在的位置会使掩护直线穿

过高墙的下方，而不是穿过高墙。在这种情况下，目标特工

是否依旧拥有掩护？

答：拥有掩护。将掩护直线视为穿过高墙。

《杀戮小队：核心规则》更新 1.8
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属性
问：如何处理对移动属性的修正？

答：直接将修正值添加到属性，而不是提升每一个增量。例

如，如果一个特工的移动属性为 3  ，并且增加了  ，那

么修正后的移动属性将为 3  1 ，而不是 3  3 。

问：对移动属性的修正会影响一个特工在进行猛冲行动时的

可移动距离吗？

答：不会，除非规则中有明确提及到猛冲行动。例如，如果

一个特工的移动属性被减少了  ，他在进行猛冲行动时依

旧可以移动  。但是，如果有规则提到“每当一个敌方特

工进行猛冲行动时”，那么它将影响行动的最大移动距离。

问：如果一个特工的行动点数上限在激活期间获得修正，那

么那次激活生成的行动点数会受到影响吗？

答：不会，除非有其他规则明确提到。行动点数是在激活特

工并决定指令时生成的，因此在那之后对行动点数的修正都

不会影响到那一次激活。在特工激活时得到的APL修正会影

响生成的行动点数 （例如，特种兵强蛮人对自己使用“搞定

它！”技能时），因为它的效果是在点数生成前发生的。

问：如果一名特工的属性在一次行动期间被修正，那么它是

否会影响特工正在执行的行动？例如，如果一名特工的移动

属性在进行常规移动行动期间由于受到损伤而被修正。

答：不会。除非有其他规则明确规定，否则修正将在行动完

成后生效。

问：一些规则会声明某个修正只有在一个敌方战士在指定战

士的 X 内激活时才会生效，例如 盖勒痘魔 的“锈化放射”

战略性策略：“如果敌方特工在那名己方特工的交战范围内

激活，那么敌方特工的移动属性将因处于伤损状态而只减少 

。”这是什么意思？

答：除非特工是在指定特工的 X 范围内被激活，否则修正不

生效。在上述例子中，规则是对移动属性进行修正。

问：如果有规则将一名特工视作为处于伤损状态，并且无视

任何让他们不会陷入伤损状态的规则（例如 盖勒痘魔 的“

锈化放射”战略性策略），但是另一个规则让特工可以忽视

对属性的修正（例如 帝国海军跳帮者 的 “冷静头脑”战术

性策略）那么哪一个效果拥有优先权？

答：前者。特工将一直受到此类技能的影响。

移动
问：如果一个地形模型的有利位置上方拥有一个“可跨越”

的部分（例如壁垒），特工在攀爬或跳落那个有利位置时如

何移动翻越那个部分？

答：在跳落一个有利位置时，特工必须先移动翻越壁垒。在

攀爬至有利位置时，特工可以选择将壁垒作为攀爬过程中的

一部分（而不是进行翻越）。请注意，在攀爬时，如果壁垒

和有利位置之间的距离小于 ，那么特工将忽略这段跳落

距离。

问：如果一个特工移动到了有利位置，他的底座必须完全位

于地形上，还是可以有一部分可以悬浮在地形的边缘？

答：只要特工能够被放置在地上并不会掉落，他的底座就可

以悬浮在地形边缘。

问：在进行攀爬或跳落时，特工可以不消耗距离进行水平移

动吗？

答：不行。所有水面移动也都必须被算入移动的距离中。位

于地形的  之内只是允许特工可以开始进行攀爬或跳落，

但是您依旧必须测量任何水平面上的移动。因此，如果一名

特工没有足够的移动距离去移动到一个地形模型上并且不掉

落，或者无法完全将自己的底座移动出一个地形模型，那么

他则无法进行攀爬或跳落。

问：飞行关键词是否可以让一名己方特工执行在通常情况下

无法在敌方交战范围内执行的行动，例如常规移动行动？

答：不能。飞行的规则只有在特工进行移动时生效，但是在

处于敌方特工的交战范围内时，特工将不能进行常规移动行

动，因此必须在进行后撤之后才能移动。

问：特工如何在台阶或斜坡上移动？

答：除非有明确规定，否则特工可以自由在这些地形上移动

（他们不需要进行攀爬）。

问：如果特工可以在攀爬或跳落时通过执行猛冲行动来到达目

的地，那么是否可以通过执行提供无消耗猛冲的其他行动（例

如 特种兵  突突小子的突突猛冲行动）来达成同样的效果？

答：不能，特工必须专门执行猛冲行动来达成这个效果。

射击与肉搏攻击
问：在进行肉搏时，有一些能力能让每次格挡舍弃对手的两

个成功命中（例如《杀戮小队：汇编》中的“风暴护盾”技

能）。这个技能如何处理普通和暴击命中？

答：如果特工使用普通命中进行格挡，那么他们可以选择对

手的两个普通命中并将它们舍弃。如果特工使用暴击命中进

行格挡，那么他们可以选择对手的两个暴击命中、两个普通

命中或者一个暴击和一个普通命中并将它们舍弃。

问：没有装备近战武器的特工在进行肉搏时如何行动？

答：不要选择近战武器或抛掷攻击骰。这个特工不能进行战

斗支援。

问：如果一个特工被残废并且受到了一个让他暂时不被移除杀

戮区的规则影响（例如 老兵卫士  的“死亡救赎”战术性策

略，以及 星际战士 与 灰骑士 的“以死尽忠”战术性策略）

，那么他们在进行肉搏时会发生什么？在结算成功命中步骤

中，规则表明重复过程直到战斗中有一名特工残废。这是否意

味着老兵卫士因为已经残废所以无法结算成功的命中？ 

答：是的。在这种情况下，残废（但是暂时停留在杀戮区

中）将让特工不能在肉搏中结算命中。

《杀戮小队：核心规则》更新 1.8
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问：如果一名拥有掩护并且豁免属性为 6+ 的特工遭到远程

攻击，如果防御者因为掩护而保留一个防御骰，那么这个防

御骰是一个成功的普通豁免还是一个成功的关键豁免。 

答： 它将是一个普通豁免。

问：如果通过操控灵能行动进行的射击攻击没有任何有效目

标，会发生什么？

答：该行动将不会被结算，并且将返还消耗的行动点数。特

工必须执行其他行动，如果特工还掌握其他灵能，那么它可

以在次执行此行动并选择操控一个不同的灵能。

问：如果对手没有剩余任何可以舍弃的某种掷骰，特工是否

依旧可以进行格挡？

答：可以。

问：如果一个武器拥有多个攻击资料，并且其中一个拥有“

爆炸 X”特殊规则，那么特工是否可以使用不带有 “爆炸 

X”的武器资料来执行警戒射击行动？

答：可以。

问：如果一个规则会造成额外伤害（例如，灰骑士 的“圣锤

之手”灵能），那么我的对手在使用忽略攻击骰造成的伤害

的规则时（例如 特种兵  的“不痛不痒”战术性策略），这

些额外伤害是否会被忽略？

答 ：不会，只有那枚攻击骰的伤害会被忽略，但是依旧会造

成额外伤害。

问：是否需要在进行重掷前宣布使用全部重掷？

答：不需要。您可以查看重掷的结果再决定是否需要使用不

同的重掷骰。

问：一些规则会需要玩家像是特工进行肉搏或其他行动一样

进行掷骰，例如 虚空创痕海盗  的 划切攻击 行动。

  问1：目标是否被算作正在进行肉搏？ 

  答：不算。

  问2：战斗支援是否生效？

  答：生效

  问3：目标因为近战而被残废的规则是否可以生效，

例如 军团 的“无尽杀戮”战术性策略？ 

  答：是的。这与问1的情况不同，因为目标依旧是在

肉搏中被残废，就算它没有进行肉搏。

问：医务特工在另一名己方特工被残废后生效的技能（例

如 神圣技师之环  的“重生光线”技能和 卡舍津  的“医务

兵”技能）如何与进行连续攻击的远程武器（例如“爆炸”

和“洪流”）互动？

答：先完成所有需要进行的射击攻击的结算，随后，如果医

务特工没有被残废，那么在移除残废特工步骤中使用对应的

技能。

问：一些射击攻击会在一名敌方特工移动至某个标识的范围

内时触发（例如“感应型”武器规则）。这些攻击是在敌方

特工移动至特定范围内时立刻结算，还是在移动至最终位置

后进行结算？

答：在特工移动至特定范围内时立刻结算。

问：在少有的情况下，如果一名特工在进行冲锋行动时触发

了“感应型”武器的射击攻击并存活，但是在那之后无法在

敌方特工的交战范围内结束移动（例如原本为目标的敌方特

工被触发的射击攻击残废，或者因为“医务兵！”技能被移

动至更远的位置），那么该如何进行结算？

答：如果特工无法在任何敌方特工的交战范围内结束行动，

那么特工可以无视这个条件结束行动 (玩家依旧可以选择使

用剩余的移动距离进行移动)。

问：如果特工拥有可以在攻击者之前结算一次命中的规则（

例如虚空创痕柯纳斯信徒的“横刀架势”技能），那么在特

工是攻击者时是否依旧可以使用这些规则？

答：可以，在这种情况下，虚空创痕柯纳斯信徒可以进行格

挡，随后您（作为攻击者）可以按照常规顺序结算第一次

命中。

特殊规则与暴击
问：在战斗中进行肉搏或射击攻击时，如果一个特工拥有多

个会同时生效的特殊规则和暴击规则，它们该以什么顺序进

行结算？ 

答：控制那个特工的玩家可以选择以什么顺序来结算这些同

时触发的效果。请注意这样的结算方式与通常结算同时触发

规则的方式不同，在通常情况下玩家会根据先手权来决定结

算的顺序。另外，请注意如果有规则上表明“在掷攻击骰步

骤中”，并且另一个规则表明“在掷攻击骰步骤结束时”，

它们不是同时触发的（后者必须最后结算）。

问：如果一个特工拥有让他能够重复某次肉搏或射击的规则

（例如，叛变星际战士 的“旷世之战老兵”战术性策略），

那么如果他是否可以重复一次使用拥有“限制”特殊规则的

武器进行的肉搏或射击攻击？

答：可以。在这种情况下，您可以再次使用这些武器进行攻

击，就算他们拥有“限制”特殊规则。

问：如果一个特工拥有让他能够重复某次肉搏或射击的规则

（例如，叛变星际战士 的“旷世之战老兵”战术性策略），

那么我是否可以选择同一个目标进行攻击？

答：可以，如果攻击对象依旧是有效目标的话。若不是，那

么您无法重复那次近战或射击攻击。

问：在一些特殊情况中，一名特工可以多次获得特殊规则/暴

击规则的效果。它们是否可以一同生效？例如，枪手特工的

克鲁特双枪和“猎物”战略性策略（ 远猎者族团 ）都会提

供“平衡”特殊规则。

答：不能。特工每次只能受到同一个规则影响一次。如果 X 

不同，那么您可以选择使用哪个属性（如果特工同时拥有 

MW1 和 MW2 特殊规则，它们不会变成 MW 3)。 
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通用规则
问：如何处理相互矛盾的规则？例如，“感染”战略性策略

（死亡守卫 和 混沌恶魔 )将敌方特工视作为受到伤损，但

是“帝皇之选”技能（帝皇利爪 ）表示特工不会受到伤损。 

答：在这种情况下，“不会”的效果将获得优先权；“帝皇

之选”规则将防止特工受到因“感染”战略性策略导致的伤

损。不过，有些规则可能会详细提到对某些规则的覆盖。例

如，有一个规则可能会说“特工将被视作为伤损，忽略任何

防止其伤损的规则”。在这种情况下，“帝皇之选”规则不

能防止特工受到伤损。

问：还未被激活的特工所执行的行动（例如警戒射击）算是 

激活吗？ 

答：不算。 

问：如果一个特工会因为多个规则而受到损伤，那么这些效

果会多次生效吗？例如，如果一个剩余耐伤低于半数的特工

位于一个 受到“慢性恐惧”战略性策略效果的咒灵特工的  

内（帝皇之爪 ）。 

答：不会。在这种情况下，慢性恐惧”战略性策略不会对那

名特工造成额外影响。

问：一些规则，例如 恐惧突击小队  的 追踪目标行动将在

一个敌方特工执行一次行动后打断激活。如果那个行动是一

次激活中的最后行动，或者转折点中最后一次激活的最后行

动，那么是否依旧可以打断激活？

答：可以。

问：一名特工是否被算作装备了其可以使用灵能中的武器？

例如，灵能武器是否可以获得核心规则书中的稀有装备进行

升级？

答：不算做装备。请注意，这意味着伤损状态不会影响武器

的属性。 

问：如果一名携带了目标标记或标识的特工在战斗中失去了

执行 拾取行动的能力（例如 军团 受选者的“释放恶魔”技

能），那么携带的目标标记或标识会怎么样？

答：特工必须将其放下。

问：如果一名特工在执行行动的期间执行了另一个行动，例

如在 常规行动期间执行 操作舱门行动，那么这些行动是否可

以被例如警戒攻击或者 恐惧突击小队 入侵者神枪手的 

“追踪目标”行动打断？

答：在那名特工完成行动后可以打断，就算特工还在另一个

行动的执行期间。例如，您可以在特工执行了操作舱门行动

后进行打断，或者在其完成了常规移动后打断。

问：一些规则会需要特工位于目标标记一定的范围内（例如 

猎手支队  的“军事纪律”战略性策略）。如果一名特工携

带着目标标记，那么其他位于这个目标标记范围内或者携带

目标标记的特工是否位于这些规则所要求的范围内？

答：不算。除非规则还提到了被携带的目标标记，否则它必

须是位于杀戮区中的目标标记。这样判断是为了清楚分辨规

则之间的区别，并且避免了其他罕见规则导致的额外问题。

问：许多医务特工都拥有“每个转折点限一次，当首个己方 

X 特工被残废时……”的规则，（此处的 X 指的是己方特工

的关键词）。这具体是什么意思？

答：意思是己方特工在转折点中首次被残废并满足规则条件

的特工。如果您不对第一名特工使用此规则，那么您不能在

转折点之后的期间对其他特工使用这些规则。”

问：在一些特殊情况中，一名特工可以拥有多个忽略失去耐伤

的规则。是否可以同时使用这些规则？例如 时间巫师特工的 

精密时计墓穴技师行动和量子复生虫装备(神圣技师之环 )。

答：可以，依次结算每一个规则。

问：如果一名特工可以执行无消耗的行动，但是另一条规则

需要在执行行动时扣除额外的行动点数，那么哪个规则拥有

优先权？例如，虚空创痕海盗 的“灵手”战术性策略和 恐

惧突击小队 掠夺者特工的 恐惧特殊行动。

答：前者，行动依旧不消耗行动点数。

问：特工不能在残废时使用技能，那么特工在受到“在其被

移出杀戮区前”的规则影响时该怎么处理？例如 老兵卫士

的“死亡救赎”战术性策略。

答：在这种情况下，您可以在特工被移出杀戮区前使用其拥

有的技能。

任务
问：在放置额外路障时（例如在侦察步骤选择“设防”），

它们可以放置在地形模型上吗？ 

答：不能，除非地形模型拥有“不重要”特质。

问：圣化土地行动（《杀戮小队：核心规则书》关键行动任

务手册，任务 1.2 奉献）在下个转折点开始前会修正特工的

APL属性。如果这个效果不会在特工激活时产生额外的行动

点数（在上方注释中有解释），那么它有什么样的效果。

答：它的效果能让特工在下个转折点开始前能够更好的控制

目标标记（控制权取决于APL）。请注意，“直到下个转折

点开始前”是一种对APL的特殊修正，一般情况下这类修正

会在特工本次激活或下个激活结束后发生。

问：“烧杀抢掠”战术行动卡与核心规则书中的规则不同。

哪一个是正确的？ 

答：核心规则书中的规则正确。用卡片来生成战术行动，但

是请使用核心规则书中的规则。

问：降落区是否被视作为拥有无限高度？例如，如果有规则

规定“位于对手降落区域的  内”并且在一个有利位置进

行测量，那么玩家是否只测量水平距离？

答：是的。不过这不适用于“杀戮区中心”规则，这个距离

详细规定从杀戮区地面的中央进行距离测量。

问：在进行“插下旗帜”战术行动时，一名无法执行 拾取行

动的特工是否可以被选择携带旗帜标识。

答：不能。
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问：在使用“哨卫”任务规则时，需要在什么时候判断触发

警报的视线？

答：在行动开始或完成前。特工可以在移动期间移动至视线

内，但是警报只有在特工在行动开始或结束时位于视线内才

会触发。

问： 在“智力对决”任务中（核心规则书，关键行动任务手

册），玩家是否需要选择不同的目标标记来作为主要目标标

记？

答：是的。

特殊行动剧情模式
问：当我在进行特殊行动战役时，如果我将一名特工添加至

数据板，并且那名拥有需要选择装备武器选项，我是否必须

选择其中一种选项？

答：是的。请注意，那名特工所选择的武器选项将一直适用

于您将要进行的特殊行动战役。

问：在使用“装备投放”运筹时，如何判断拥有不同费用装

备的点数价值？例如 次元密会  的大容量弹匣（1/3 EP）。

答：使用低的花费。

问：在一名特工通过一次 射击行动来进行多次攻击时（例如

爆炸或洪流），“神枪手”军功是否对所有射击攻击生效，

还是只对其中一次生效？

答：对所有生效。

杀戮区
问：一个特工是否可以在进行过猛冲行动的一次激活中进行

杀戮区：欧克塔琉斯中的废料堆地形模型的冲刺翻越行动，

就算冲刺翻越行动被视作为冲锋行动？ 

答：可以。这个地形模型允许此例外。

问：在杀戮区：欧克塔琉斯中，特工在执行 艰难攀登或 冲刺

翻越行动移动穿过废料堆地形模型时，特工被算作移动经过

了多少距离？例如，在判断一名次元密会 红字战士特工的“

尽归尘土”技能时。

答：移动穿越的距离时行动开始和结束位置之间的距离。

问：在杀戮区：欧克塔琉斯中，可以进行无消耗常规移动或

冲锋行动的特工是否可以对废料堆地形模型进行 冲刺翻越或 

艰难攀爬行动作为替代？例如在一名 虫刃 基卫特工执行 极

速攻击行动时。

答：可以。

问：在杀戮区：夏尔纳斯中的舱口地形模型上，哪一部分被

算作是舱口，也就是特工可以移动穿过的部分？

答：下图中高亮的区域。

问：一些地形模型例如管道实际上能够为特工提供掩护，但

是由于这些地形模型略微高于地面，对位于后方的特工画掩

护直线时并不会穿过那个地形模型。在这种情况下，这些地

形模型是否依旧提供掩护？ 

答：如果这样的地形模型实际上能够提供掩护，那么将地形

模型于杀戮区地面之间的微小落差视作为地形模型的一部

分。请一定在决定杀戮区步骤中与您的对手讨论这个问题，

根据常识进行判断。

问：在杀戮区: 绞架暗渊中，墙壁特质说“特工无法翻越或

穿过墙壁地形，忽略任何其他规则，除了‘可通过’特质

外”。特工是否可以使用技能来移动穿过墙壁，例如 特种兵

破防小子特工的“突破”技能和 帝国海军 破舱手特工的 

突破点行动？

答：不可以。虽然这能让特工使用他们的特殊能力，但移动

穿过墙壁会破坏杀戮区：绞架暗渊的基础特征，因此为了保

证游戏体验和平衡，我们认为限制这些规则比较合理。

问：在使用杀戮区：绞架暗渊的任务地图时，舱门过道的位

置是否也代表了舱门打开的方向？ 

答：不是。它们只是为了表明有舱门过道的长墙壁的方向。

问：在杀戮区：绞架暗渊中，打开的舱门是否能提供掩护或

遮挡？

答：提供掩护和遮挡。将穿过其下方的掩护直线视为穿过

舱门。

问：在杀戮区：绞架暗渊中，如何结算需要特工位于重型地

形的一定距离内的规则？

答：只使用支柱和墙壁末端（舱门过道的墙壁末端除外），

以及任何杀戮区：绞架暗渊的扩充内容（例如古老仪器）来

结算这些规则。
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近距离战斗
问：戒备行动在特工必须使用指定武器进行 射击行动时该

如何结算，例如爆矢惩处、神选阿斯塔特、突突猛冲等规

则？ 

答：只要特工在进行坚守攻击时使用指定的远程武器进行守

望射击或零距离守望射击，那么该特工就能执行戒备行动。 

问：一名装备了拥有“重型”特殊规则远程武器的特工是否

可以在执行了一次 常规移动、后撤或 冲锋行动后在同一次

激活中执行 戒备行动？若可以，那么是否可以使用重型武

器进行坚守攻击？

答：可以。

问：如果一名特工在一次 舱门争斗行动中残废了一名敌方

特工，那么在肉搏、交战范围内或  内将敌人残废时触发

的规则依旧可以生效？例如“烧杀抢掠”战术行动。

答：生效。

问：由于 舱门争斗行动被视作为 肉搏行动，一名特工是否

可以将 舱门争斗行动作为一次坚守攻击？

答：可以。

问：如果进行 戒备行动来打断一名敌方特工的激活，但是不

能完成戒备攻击，那么特工是否依旧处于戒备状态？例如，

由于 见习修女 “夺目光环”信仰之举而导致没有可以攻击的

有效目标。 

答：是的。

问：在执行 坚守行动时，如果打断了敌方特工的激活并执行

了一次 警戒射击行动，那么是否可以将其他敌方特工作为目

标？

答：可以。
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